

IMI Gelar Kejurnas Rally Putaran III & IV 2022 di HTI-TPL Kawasan Aek Nauli Simalungun

Karmel - SIMALUNGUN.UPDATES.CO.ID

Jul 15, 2022 - 20:46



MEDAN- Pemerintah Provinsi Sumatera Utara bersama Ikatan Motor Indonesia (IMI) Sumut kembali menggelar Kejuaraan Nasional (Kejurnas) Rally putaran III dan IV di kawasan Danau Toba. Kejuaraan ini digelar 5 sampai 7 Agustus 2022 dan berlangsung di kawasan Hutan Tanaman Industri Toba Pulp Lestari Sektor Aek Nauli, Kabupaten Simalungun.

Ketua Umum IMI Sumatera Utara, H. Harun Mustafa Nasution mengatakan, Kejurnas ini merupakan lanjutan dari putaran I dan II yang sebelumnya sudah dilaksanakan Desember 2021 lalu di lokasi yang sama.

"Kejuaraan merupakan bagian dari persiapan kita menuju target kembali menjadi tuan rumah kejuaraan reli Asia Pasifik (APRC) dan kejuaraan dunia (WRC)," ucap Harun Nasution didampingi Ketua Harian Rudi Siregar SE MM, Sekum A. Syauki, Wakil Pimpinan Perlombaan Ir Elwin Siregar dan Ketua Panpel Mahyudaniel.

Harun Nasution menyebut, rangkaian kejurnas yang digelar di Danau Toba ini akan menjadi cikal bakal bergulirnya kembali APRC dan WRC di Sumut.

"Namun untuk menghadirkan kembali WRC di Sumut, perlu dukungan dari semua pihak dan juga komitmen dari kita semua. Agar event yang terakhir berlangsung di Sumut pada 1997 bisa berlangsung lagi di kawasan Danau Toba,"sebut Harun, yang juga mantan pe-rally andal ini.

Terpisah, Kadisbudar Sumut, Zumri Sulthony mengatakan konsep kegiatan rally dalam kemasan wisata olahraga atau sport tourism ini akan terus digalakkan demi memancing wisatawan terutama mancanegara untuk datang ke Sumatera Utara.

"Konsep sport tourism seperti ini harus bisa mendorong pariwisata kita. Apalagi rally itu tim, nantinya mereka akan membawa banyak orang kesini," katanya.

Zumri menambahkan konsep kegiatan sport tourism dalam kemasan kejurnas rally ini merupakan salah satu upaya untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan mempercepat pertumbuhan ekonomi.

"Sejumlah ajang wisata olahraga yang sudah digelar seperti Motocross Gastrack, MTB, Cycling, Jungle Trail Run Bukit Lawang yang terbukti meningkatkan kunjungan wisatawan.

Dalam pagelaran rally ini saya harap dapat mendorong dampak perekonomian di Sumatera Utara khususnya di sektor pariwisata," sebut Zumri.

Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Provinsi Sumatera Utara nantinya juga akan meminta para pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) dapat memanfaatkan momentum gelaran rally bulan Agustus mendatang.

Disbudpar bersama OPD lainnya akan bersinergi menyediakan stand-stand bagi para pelaku UMKM agar masyarakat memanfaatkan untuk bersedia berkunjung dan membeli produk UMKM sambil menyaksikan kejurnas rally.

"Di sini adalah kesempatan para pelaku usaha untuk memasarkan produk dan juga dapat meramaikan kegiatan reli ini.

Supaya juga produk mereka ini dikenal luas oleh wisatawan sehingga semua orang tahu bahwa inilah produk UMKM Sumatera Utara," ujar Zumri.

Direktur PT Toba Pulp Lestari, Tbk Jandres Silalahi menyambut dengan hormat

dan mendukung penuh terlaksananya event Kejuaraan Nasional (Kejurnas) Rally putaran III dan IV tahun 2022.

Bukan hal yang baru lagi bahwa Hutan Tanaman Industri (HTI) TPL di kawasan Aek Nauli Danau Toba, memiliki potensi besar dalam mendukung kegiatan rally yakni rute terbaik dunia, dan daerah ini juga merupakan kebanggaan Sumatera Utara dan Indonesia.

"Event Nasional Danau Toba Rally 2022 ini diharapkan dapat mendorong bangkitnya ekonomi dan olahraga di Sumatera Utara.

Terutama untuk kemajuan pariwisata Danau Toba sebagai salah satu Destinasi Super Prioritas,"ungkap Jandres. (Karmel)